

Fecha 03.11.2009	Sección Deportes	Página 34
----------------------------	----------------------------	---------------------

Ecatepec pide ayuda

El municipio de Ecatepec pidió que sea declarada zona de desastre el área de la sierra de Guadalupe en donde 520 familias resultaron afectadas por las inundaciones que provocaron las fuertes lluvias del pasado viernes.

Por su parte, Eruviel Ávila Villegas, alcalde del ayuntamiento, señaló que la petición se planteó de manera oficial al gobierno del Estado de México para que éste lo turne a la Federación y se autoricen recursos provenientes del Fondo Nacional de Desastres.

Asimismo, el presidente municipal de Tultitlán, Marco Calzada Arroyo, criticó al gobierno federal porque no ha enviado ayuda a pesar de que mil 600 casas resultaron afectadas.

